



Réaménagement des espaces publics du centre-ville (Évreux, France)

Le projet redonne toute sa cohérence et sa qualité au centre ancien, à travers des aménagements qualitatifs et identitaires qui définissent physiquement le cœur historique d'Évreux, structuré autour d'une nouvelle place publique. Doter la Ville d'Évreux d'un véritable lieu de destination, d'un hyper centre-ville animé au quotidien, qui favorise l'attractivité de la commune en valorisant son offre culturelle, commerciale et patrimoniale, tels sont les enjeux du projet de mise en lumière.

maître d'ouvrage
ville d'Évreux
paysage
AAUPC
conception lumière
les éclaireurs

opération
5 300 000 € HT
surface
14 800 m²
livraison
2020